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La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder
Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, se sirva disponer
de los medios necesarios para brindar seguridad a los trabajadores del
servicio de cadetería o delivery de la ciudad de Rosario, departamento del

mismo nombre.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial

2022
General López 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina Pág. 1



•t
e
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FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El miércoles de abril de 2022, trabajadores de delivery realizaron una nueva
caravana de protesta en reclamo de mayores medidas de seguridad, luego
de que el pasado viernes, un cadete resultara baleado en un violento asalto.

No se trata ni de la primera protesta ni de haber sufrido un primer hecho de
inseguridad; es que están expuestos y desprotegidos.

Ello me llevó a presentar en fecha 6 de octubre de 2020 el proyecto de
comunicación Nº 40562 pidiendo se arbitre los medios para brindar mayor
seguridad a quienes prestan el servicio esencial de cadetería, es decir, se
trata de un reclamo de antigua data, una preocupación fundada en una
secuencia interminable y creciente de hechos de inseguridad.

Estamos viviendo un momento donde la inseguridad parece haberse
naturalizado; los hechos se acontecen a la vista de todos y la resignación e
impotencia siguen ahondándose; el consuelo de seguir vivos termina siendo
un refugio común. Durante la pandemia es donde el servicio de cadetería
mostró cabalmente tratarse de un servicio esencial para las épocas; en
orden de cumplir con su trabajo, los cadetes recorren las calles,
fundamentalmente por la noche, expuestos a la inseguridad que tiene como
cómplices la oscuridad y la escasa circulación de personas por la vía pública.

Lo cierto es que la inseguridad lejos de cesar, se agrava; por esta razón, así
como el 21 de septiembre de 2020 para intentar visibilizar su reclamo
cortaron con sus motos la calle al pie del Monumento a la Bandera, ahora
han deliberado y reclamado frente a la puerta misma de Gobernación. Es
que, casi dos años después, siguen denunciando que los robos son diarios y
en cualquier lado; siguen exponiendo la incertidumbre de no saber si van a
poder volver sanos y salvos a sus hogares.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación
de este proyecto.

Lic. Juan Argañaraz ' Natalia Armas Belavi Nicolás F. Mayoraz
Diputado Provincial Diputa9),9vincil Diputado Provincial
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